## FEDERACION BALEAR DE RUGBY

C/ Uruguay s/n - Edif. Palma Arena - 07010 MALLORCA

Teléfonos: 971 43 03 77

615 97 96 49 615 97 96 48 Fax: 971 59 36 40



Internet: www.fbrugby.es

E.mail:

competiciones@fbrugby.es

# CRÓNICAS 25-26 Octubre

#### **SABADO 25**

#### **Sub 14**

1ª Jornada Rugby 10 Campo municipal de futbol de Jesús (Ibiza) – 13:00 hrs Sta Eularia R.C. – El Toro R.C.

El combinado sub-14 de Ibiza demuestra el crecimiento y el talento local en un encuentro de tres tiempos frente al Toro RC.

Santa Eulària, 25 de Noviembre. – El campo de rugby del Complejo Deportivo de Jesús fue el escenario perfecto este sábado a las 15:00 h de algo más que un partido. Fue una celebración del rugby de base y un claro ejemplo de unión deportiva. El Santa Eulària Rugby Club, actuando como anfitrión, presentó un combinado Sub-14 que fue la mejor noticia del día: una selección de 23 jugadores y jugadoras de toda la isla, uniendo el talento de las escuelas del Ibiza RC, Sant Lorenç RC y Sant Josep RC.

Con una plantilla mixta y amplia, el objetivo iba más allá del marcador. Se trataba de cohesionar, aprender y competir. Bajo un formato de tres tiempos de 20 minutos, todos los jugadores tuvieron su oportunidad de brillar en un partido de Rugby 10 que ofreció un espectáculo vibrante desde el inicio.

El Verdadero Triunfo: La Unión hace la Fuerza

El auténtico éxito de la jornada no se puede medir con números en un marcador. Se midió en las sonrisas de los jugadores, en los aplausos de las familias y en la camaradería entre rivales. Ver a jóvenes de diferentes clubes de la isla unirse bajo una misma camiseta para formar un equipo competitivo y cohesionado es la mejor señal del excelente trabajo que se está realizando en las escuelas de rugby de lbiza.

Este partido fue una demostración palpable de que el futuro del rugby ibicenco está en buenas manos, tiene un talento prometedor y, lo más importante, se construye sobre la base de la unión y el respeto. Una jornada redonda para el rugby de base.



#### Polideportivo Germans Escalas - 10:30 hrs

R.C. Ponent – Shamrock R.C.

Otro fin de semana lleno de rugby en Germans Escalas. Una mañana de sol más de verano que de otoño donde RC Ponent y Shamrock se dieron cita.

Primera jornada de nuestros Sub14 en modalidad de 10. Un equipo formado por veteranos y novatos que dieron guerra durante los 3 tiempos de 20 minutos que duró el partido. El encuentro comenzó con los tries del Shamrock que nos superaban en jugadores y físico, pero el equipo no se dio por vencido. Comenzado el segundo tiempo el verde remontó para acercarse a tan solo 6 puntos, pero el calor y la falta de recambios se notó en el último tiempo donde Shamrock hizo la diferencia final.

Gran encuentro, con altibajos de ambos lados pero sobre todo rugby que tanto nos hacía falta.

Ahora toca descansar, recuperarnos y corregir los detalles para seguir creciendo.



Campo: Sa Terra nova (Mahón) – 11:00 hrs Menorca R.C. – M. Bocs R.U.C.

No disponemos de crónica ni fotos

Senior Masculino Nacional DHB 3ª Jornada Polideportivo Germans Escales – 16:30 hrs Palma Unión R.C. – R.C. Sitges

Este sábado, ante un gran marco de público en el Poliesportiu Germans Escalas, el Palma Rugby Union se reencontró con un viejo conocido: el Rugby Club Sitges, aquel rival que al



final de la temporada pasada nos había negado el ascenso a División de Honor B, en un duelo vibrante decidido en los últimos minutos en Barcelona. El destino quiso que volviéramos a cruzarnos, esta vez en nuestra casa... y el quion fue muy distinto. Desde el pitido inicial, el PRU mostró una concentración y determinación ejemplares. A los dos minutos, ya había apoyado su primer ensayo bajo los palos, marcando el tono de un encuentro en el que los locales supieron imponer su ritmo y aprovechar cada oportunidad. Durante gran parte del partido, Palma llevó la iniciativa, combinando fases rápidas, buena circulación de balón y, aunque con alguna dificultad para controlar las melés en la primera parte, logró estabilizar su juego y ganar terreno con inteligencia. Sitges, fiel a su estilo, no dejó de presionar. Con su juego abierto y disciplinado, logró acercarse en el marcador varias veces, pero el PRU respondió siempre con temple y eficacia. En la segunda parte, los de casa ampliaron distancias con dos ensayos que parecían sentenciar el partido, aunque los últimos minutos se convirtieron en un auténtico thriller. Sitges recortó hasta el 35-33, dejando un final no apto para cardiacos, pero el equipo balear supo cerrar el encuentro con madurez y coraje. Más allá del resultado, el PRU mostró una clara evolución en su juego: mayor cohesión, mejor toma de decisiones y una defensa colectiva sólida que permitió resistir los envites de un rival de alto nivel. Se notó el trabajo de las últimas semanas, el compromiso del grupo y la confianza creciente en su propuesta. Esta victoria tiene un sabor especial. No solo porque supone la primera en la categoría, sino porque representa el crecimiento de un proyecto que sigue consolidándose paso a paso. Hoy, el Palma Rugby Union demostró que puede competir y ganar en esta división.



# **Campo de rugby de la Foixarda (Barcelona) - 16:00 hrs** *BUC - El Toro R.C.*

No disponemos de crónica ni fotos

## **DOMINGO 26**

## **Sub 18**

2ª Jornada R 10

Polideportivo Germans Escalas - 11:30 hrs

Lluvioso día hoy en Germans Escalas en el que nuestros Sub 18 dieron la cara en un igualado encuentro, quedando cuatro puntos abajo (17-21). Vamos por el buen camino.

